
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 23/06/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno ventitrè del mese di giugno si è adunato, in seduta di 

prosecuzione, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 REGINT/2023/27, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 09,53 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.  

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide e Lucido Roberto 

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta, e continua la trattazione del p. 38 dell’O.d.G. REGINT/2023/27 del 27/04/2023, 

Proposta di Deliberazione a firma del Vicepresidente Lo Sardo e del Presidente Aiello, 

avente ad oggetto: “Sottoscrizione Protocollo d’intesa con Avis”  - Prot. N. 236323 del 

28/03/2023 - già prelevato nella Seduta di Consiglio del giorno precedente. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina con l’assenso del Consiglio, i Conss. Di Prima, 

Figuccia e Lucido, n.q. di scrutatori 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che è giunto al tavolo della presidenza, un 

emendamento aggiuntivo, a firma dei Conss. Lo Sardo, Lucido e Grasso, che recita: 

nell’oggetto e nel corpo della proposta, dopo la parola AVIS aggiungere “e/o con 

l’Associazione Thalassa” 

 

Si dà atto che alle ore 09,57 entra in aula il Cons. Stabile 

 

Il Presidente Lo Sardo, in mancanza di interventi sull’emendamento di cui sopra, pone 

in votazione lo stesso, per voto palese 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

Si dà atto che alle ore 10,00 esce il Cons. Altadonna 

 

Non essendoci interventi, alle ore 10,01, si passa alla votazione del p. 38 dell’O.d.G. 

REGINT/2023/27 del 27/04/2023, Proposta di Deliberazione a firma del 

Vicepresidente Lo Sardo e del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Sottoscrizione 

Protocollo d’intesa con Avis”  - Prot. N. 236323 del 28/03/2023 - testè emendata, il cui 

esito è il seguente: 



n.  8   presenti 

n.  2 assenti (Aiello e Altadonna) 

n. 8 voti favorevoli (D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, Grasso, Lo Sardo 

Lucido e Stabile) 

voti astenuti nessuno 

voti contrari nessuno 

 

Si dà atto che alle ore 10,03, rientra in aula il Cons. Altadonna 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo della proposta di deliberazione N. 37 

dell’O.d.g. REGINT/2023/27 del 27/04/2023, a firma del Vicepresidente Lo Sardo e 

del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Programmazione Attività Sportive in V 

Circoscrizione Anno 2021”. – Prot. N. 236037 del 28/03/2023 

 

Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità dei presenti 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede lumi al Cons. Figuccia in merito alla proposta di 

deliberazione di cui sopra, in considerazione del fatto che la stessa è stata trattata 

durante la seduta della I Commissione Attività Sportive svoltasi in data due maggio, e 

in considerazione che il Cons. Figuccia è il Presidente della citata Commissione.  

 

Il Consigliere Figuccia riferisce che in tale data era assente  

 

Si dà atto che alle ore 10,08 esce il Cons. Grasso 

 

Il Segretario dà lettura della proposta di deliberazione, di cui sopra 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta di aver constatato, avendo dato un’occhiata al 

verbale che non si è dato seguito alla programmazione Attività Sportive e chiede se ci 

sono proposte, al riguardo 

 

Il Cons. Altadonna dichiara che la I Commissione non ha deliberato per mancanza di 

tempo e si ripropone di fare una nuova seduta di Commissione, per chiedere ad Enti e 

Associazioni di prendere un impegno in merito alla calendarizzazione 

 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che le proposte all’Odg sono tante 

 

Il Cons. Figuccia rappresenta che si era attivato prima che si riunisse la Commissione, 

avendo invitato Enti di promozione sportiva, ma che poi per motivi di salute, dovutosi 

assentare, gli stessi Enti non hanno presenziato; chiede quindi se è possibile 

nuovamente inoltrare la proposta in oggetto, alla Commissione 

 



Il Presidente Lo Sardo comunica che il Regolamento per il Decentramento, all’Art. 

35 Comma 10, sembrerebbe escluderlo, nelle more che gli Uffici approfondiscano la 

vicenda lui non si sente di mettere in votazione di inoltrarla nuovamente in 

Commissione. 

 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,23, dichiara chiusa la Seduta  

 

 

 

                 Il Segretario                                                                   Il Presidente  

       Funzionario Amm.vo                                                            F. Umberto Lo Sardo  

       Dr.ssa Patrizia Ciaperoni          
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